Pressemitteilung Tag der Kinderhospizarbeit, Olpe

Seite 1 von 2

Tag der Kinderhospizarbeit als Zeichen der Solidarität mit den Familien

Tolle Aktionen im Haus der Kinderhospizarbeit in Olpe am 10. Februar

Olpe - Jedes Jahr am 10. Februar findet deutschlandweit der Tag der Kinderhospizarbeit statt. Ein Tag, an dem die Situation junger Menschen mit lebensverkürzender Erkrankung sowie ihrer Familien in die Öffentlichkeit gerückt und die Arbeit der Kinderhospizeinrichtungen vorgestellt werden soll. Dieses Jahr lädt der Deutsche Kinderhospizverein (DKHV e.V.) am Samstag, 10. Februar, von 09.30 bis 12.30 Uhr ins Haus der Kinderhospizarbeit, In der Trift 13, in Olpe ein.

Der Tag der Kinderhospizarbeit fällt auf den Karnevalssamstag. Neben einem informativen Vormittag und Einblicken in die ambulante Kinder- und Jugendhospizarbeit bietet der DKHV e.V. daher für die kleinen Besucher kostenloses Kinderschminken an. "Die Kinder können sich in Tiger, Schmetterling und Co. verwandeln lassen und sind so direkt startklar für die fünfte Jahreszeit", freut sich Anke Frohwein, Koordinationsfachkraft des ambulanten Kinder- und Jugendhospizdienstes Olpe, auf diesen besonderen Tag.

Für das leibliche Wohl ist selbstverständlich gesorgt: Am Barista-Wagen der Provinzial-Versicherung "Rumpff & Müller" gibt's leckere Kaffeespezialitäten, außerdem warten grüne Donuts und Laugenstangen auf die Besucher - gespendet von der Bäckerei Sangermann in Oberveischede. Neben einigen Vorträgen und einer Dia-Show liest Herbert Straßburger, ehrenamtlicher Mitarbeiter im Haus der Kinderhospizarbeit, Gedichte von Wilhelm Busch vor - passend zum Karneval.

Olpe ist die Stadt der Kinderhospizarbeit

Der Deutsche Kinderhospizverein e.V. wurde 1990 von betroffenen Familien in Olpe gegründet. Heute ist der Verein bundesweit an mehr als 30 Standorten und mit über 1.300 ehrenamtlichen Mitarbeitenden an der Seite der Familien mit lebensverkürzend erkrankten jungen Menschen tätig. Neben den ambulanten Kinder- und Jugendhospizdiensten ist auch die Deutsche Kinderhospizakademie Teil des Vereins. Die Akademie wurde 2005 gegründet und veranstaltet Seminare und Begegnungen für erkrankte Kinder und ihre Familien, für haupt- und ehrenamtlich Engagierte sowie für Schulen und Lehrkräfte. Unter der Leitung von Thorsten Hillmann und Sylvia Mühlbacher-Martin organisiert die Akademie jährlich circa 50 Veranstaltungen bundesweit an unterschiedlichen Orten.

2006 entstand der Tag der Kinderhospizarbeit, an dem die betroffenen Familien, Initiativen, ambulante und stationäre Kinderhospize deutschlandweit mit Veranstaltungen auf die Inhalte der Kinderhospizarbeit und ihre Angebote aufmerksam machen.

Viele kennen den Deutschen Kinderhospizverein e.V. noch mit Sitz in der Bruchstraße. Doch seit Mitte 2018 ist das Haus der Kinderhospizarbeit in der Trift 13 in Olpe ansässig. Seit 2022 gibt es hier auch einen ambulanten Dienst, der bereits 15 Familien begleitet.

Grünes Band als Symbol

Deutschlandweit wird das grüne Band als Symbol für den Tag der Kinderhospizarbeit eingesetzt. "Es drückt die Hoffnung aus, dass sich immer mehr Menschen mit den jungen Menschen mit lebensverkürzender Erkrankung und deren Familien solidarisieren. Der Tag der Kinderhospizarbeit ist ein Tag, der einen tieferen Einblick in die Lebenssituationen der Familien und die Vielfalt der Kinder- und Jugendhospizarbeit geben soll", erklärt Marcel Globisch, Vorstand Deutscher Kinderhospizverein e.V..

Seite 2 von 2

Spendenkonten:

Sparkasse Olpe-Drolshagen-Wenden IBAN: DE54 4625 0049 0018 0003 72

SWIFT-BIC: WELADED10PE

Volksbank Olpe-Wenden-Drolshagen IBAN: DE68 4626 1822 0224 7007 00

SWIFT-BIC: GENODEM1WDD

Zum Verein:

Der Deutsche Kinderhospizverein e.V. (DKHV e.V.) wurde 1990 von betroffenen Familien gegründet. Der Verein ist Wegbereiter der Kinderhospizarbeit in Deutschland. Mit ambulanten Kinder- und Jugendhospizdiensten bundesweit an mehr als 30 Standorten begleitet und unterstützt er Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene mit einer lebensverkürzenden Erkrankung und deren Familien. Mit über 140 hauptamtlichen und mehr als 1.300 ehrenamtlichen Mitarbeitenden unterhält der DKHV e.V. seine zentrale Geschäftsstelle im Haus der Kinderhospizarbeit in Olpe. Unter seinem Dach bietet die Deutsche Kinderhospizakademie jährlich mehr als 50 Seminar-, Begegnungs- und Bildungsangebote für betroffene Familien, ehrenamtliche Begleiter und Interessierte an. Der Verein ist eine bundesweite Fachorganisation und vertritt als solche die Interessen zahlreicher ambulanter und stationäre Kinder- und Jugendhospizangebote mit dem Ziel die Kinder- und Jugendhospizarbeit und deren Strukturen zu stärken. Darüber hinaus thematisiert der DKHV e.V. die Lebenssituation, das Sterben und den Tod von Kindern, Jugendlichen und jungen Erwachsenen mit einer lebensverkürzenden Erkrankung in der Öffentlichkeit.

Pressekontakt:

Deutsche Kinderhospizakademie Alexandra Schneider-Kost In der Trift 13 57462 Olpe

Tel.: 0 27 61 / 94 12 9-43 Mobil: 0151 / 16837054

alexandra.schneider-kost@deutscher-kinderhospizverein.de www.deutscher-kinderhospizverein.de

